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Il Forum Terzo Settore è intervenuto agli Stati
Generali Rai
08 Novembre 2024

Giovedì 7 novembre la portavoce del Forum Terzo Settore, Vanessa

Pallucchi, ha partecipato al convegno “Le sfide del servizio pubblico” che si

è svolto presso la Sala Zuccari del Senato, organizzato dalla presidente

della Commissione di Vigilanza Rai, Barbara Floridia. Pallucchi è

intervenuta nel panel “Il servizio pubblico: un presidio democratico”

insieme a Enrico Giovannini (direttore scientifico di Asvis, Alleanza per lo

sviluppo sostenibile) e la giornalista Paola Severino Melograni.

https://www.bologna2000.com/2024/11/08/camminata-di-santa-caterina-tre-percorsi-per-tutte-le-eta-e-una-gara-tra-le-scuole-del-territorio/
https://www.facebook.com/reel/897804085399883
https://fb.watch/vJELI5b-Sw/
https://fb.watch/vJEMPiDE8l/
https://fb.watch/vJENvwERDr/
https://fb.watch/vJEOVmhOIF/
https://fb.watch/vJESkwvihj/
https://www.facebook.com/reel/2004709763302458
https://asvis.it/
https://asvis.it/


Il Forum Terzo Settore ha ribadito la massima attenzione nei confronti

della Rai come servizio pubblico radiotelevisivo e, in quanto tale, come

garanzia effettiva di attuazione dell’articolo 21 della nostra Costituzione.

“Pensiamo che sia necessaria una riforma della Rai che restituisca

centralità al ruolo del Parlamento” ha dichiarato Vanessa Pallucchi. “Il

servizio pubblico radiotelevisivo è lo specchio del nostro Paese, deve

saper concretizzare l’orientamento espresso dall’articolo 21 della

Costituzione, realizzare il racconto reale di tutta l’Italia, deve saper fornire

elementi di informazione, emancipazione e conoscenza critica a tutti i

cittadini. Per questo sono necessari pluralismo e autonomia che sappiano

ispirare la governance Rai e l’insieme delle direzioni di Rete, dei

programmi, dei Tg”.

Il Forum Terzo Settore ha quindi chiesto che l’accesso al servizio pubblico

Rai venga garantito anche attraverso una serie di spazi, canali e

opportunità dedicate al sociale, capaci di contribuire a colmare la distanza

tra cittadino e Rai. “Occorre dare rappresentazione della comunicazione

sociale che esprimono tutti i soggetti del Terzo settore” ha proseguito

Pallucchi, “con particolare riferimento alle sedi regionali Tgr, autentico

patrimonio Rai in grado di offrire un aggancio reale con le comunità e un

racconto continuo del Paese, partendo dal territorio”.

Sono state quindi auspicate scelte editoriali realmente aderenti al

Contratto di Servizio Rai, con il coinvolgimento anche del Forum Terzo

Settore, quale parte sociale riconosciuta che garantisce voce e

rappresentanza alla pluralità dei cittadini e al mondo del volontariato, della

promozione sociale e dell’economia sociale.



Corri per il verde, tanti valori in un'unica storica
manifestazione

53esima edizione della corsa podistica che da sempre caratterizza l'Uisp Roma: correre per
difendere l'ambiente. Guarda il video e le interviste

Corri per il verde è una tappa obbligatoria: se vuoi conoscere la storia e il futuro dello sport
sociale ti conviene dare un’occhiata e - perché no? – approfittarne anche per partecipare.
Domenica scorsa 3 novembre a Roma, nel parco Riserva dell’Aniene, nella zona est della Capitale, è
scattata l’edizione numero 53 di questa manifestazione che a tutti gli effetti può essere
considerata un condensato di valori sportivi e sociali: diritti, ambiente e solidarietà riassunti da
una manifestazione sola. Il prossimo appuntamento con la carovana di Corri per il Verde è per
domenica 17 novembre a Parco Labia.

Da sempre targata Uisp Roma, dagli inizi degli anni ’70, anni nei quali il presidente dell’Uisp Roma
era Giuliano Prasca, giornalista a Paese Sera e poi assessore al patrimonio nella giunta del
sindaco Petroselli. Prasca, insieme ad altri, fu l’inventore e il motore di questa iniziativa che
prevedeva dei blitz sportivi nei “prati” romani, quelle zone verdi della periferia che presto
avrebbero subìto lo scempio della speculazione edilizia. Blitz con le società sportive del territorio
pronte ad accendere i riflettori e reclamare un utilizzo pubblico dei polmoni verdi, piccoli e
grandi, della periferia romana svillaneggiata dai palazzinari.

Come ricorda Simone Menichetti, presidente Uisp Roma: “Corri per il verde continua ad essere
tante cose insieme: festa di popolo e di sport, incontro tra generazioni diverse, chiamata
all’attivismo civico per difendere le zone verdi di Roma”. E la risposta, come al solito c’è stata: oltre
mille partecipanti per questa prima tappa.

In una giornata praticamente primaverile, nella ormai classica e stupenda cornice della Riserva
Naturale della Valle dell'Aniene, ha preso il via domenica scorsa l'edizione 2024 di Corri per il
Verde, confermando l'apprezzamento dei podisti di tutte le età: sono stati, infatti, oltre 1.000 a
transitare, nelle varie categorie, sotto l'arco di arrivo. La manifestazione coincideva con il Memorial
Valentina Col - Corro per Vale, in ricordo della giovane pallavolista Uisp scomparsa
prematuramente nel 2013:

GUARDA IL VIDEO DELLA PRIMA TAPPA di Corri per il Verde 2024, con le interviste ai
partecipanti

Ma Corri per il verde è soprattutto “la gioia di tutti di trovarsi insieme, domenica dopo domenica,
ogni anno qui – dice Franca Napoleone, fisico invidiabile grazie al podismo, decana della
manifestazione insieme al marito – fa bene al fisico e allo spirito”. Franca lancia un messaggio ai
giovani: partecipate numerosi, non ve ne pentirete. Un invito che non delude mai nessuno, visto
che Corri per il Verde prevede da sempre varie classifiche a seconda dell’età. E c’è spazio per tutti,
per chi vuole gareggiare, per chi ne approfitta per una corsetta e per un gruppo di anziani Uisp

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/corri-per-il-verde-2024-prima-tappa-domenica-3-novembre-roma-riserva-dellaniene
https://www.uisp.it/nazionale/pagina/corri-per-il-verde-2024-prima-tappa-domenica-3-novembre-roma-riserva-dellaniene


Roma che danno simbolicamente il via ad una delle partenze (guarda il video). Corri per il verde è
green anche nei rifornimenti che vengono garantiti dall’efficientissimo staff Uisp Roma, a base di
frutta e arance.

“Divertirsi e stare insieme, anche per me prevalgono queste motivazioni. Quando avevo sei anni
Corri per il verde è stata la prima gara alla quale ho partecipato”, dice Ivan Davide Muraro,
campione italiano esathlon categoria cadetti, cresciuto nella storica polisportiva Roma 6 Villa
Gordiani e allenato da Mauro Pascolini.

Nel sito Uisp Roma è possibile trovare tutti i dettagli e le classifiche individuali e per società.
E i ringraziamenti a tutti coloro che hanno concorso al successo di questa prima tappa, tutte le
società sportive e i singoli podisti presenti, gli iscritti ai Centri Anziani partecipanti alla camminata e
all'operatrice e Dirigente Uisp Roma Patrizia Fanali che li ha accompagnati, Insieme per l'Aniene
APS, lo straordinario staff Uisp Roma, il Municipio Roma IV nelle persone del Presidente
Massimiliano Umberti e dell'Assessora all'Ambiente Federica Desideri, Lodovico Nerli Ballati, la
voce di questa prima tappa, la Cooperativa Arvalia per i servizi medici e di protezione civile, gli
amici di Decathlon e Acqua Egeria, gli amici di Evodata per l'elaborazione delle classifiche
individuali. (di Ivano Maiorella e Miriamo Palma. Montaggio video: Francesca Spanò)

Analisi

Finanza e Terzo settore, il patto tra
banche e imprese sociali fa bene al
territorio
Gli istituti bancari possono rappresentare un punto di riferimento anche nel perseguimento delle sfide

sociali. È quanto emerge da "Verso nuovi sistemi di economia sociale", tredicesimo studio

dell’Osservatorio su Finanza e Terzo settore, elaborato dal centro di ricerca Aiccon e da Intesa Sanpaolo,

che opera in quest'area con due settori strategici del gruppo: la Direzione Impact (ex- Banca Prossima) e

la nuova struttura "Per il sociale"

di Alessio Nisi

Più di 8 imprese sociali su 10 si dichiarano soddisfatte della relazione con le banche: tra i fattori chiave, la
presenza di personale dedicato e formato (34%) e prodotti specializzati (19%). Il 39% delle cooperative e
imprese sociale vede poi nella banca un consulente e una rete per la propria attività, oltre al credito.
In questo quadro la valutazione d’impatto è centrale per riorientare e rafforzare le attività (45%) e raccogliere
maggiori risorse (29,5%).
E per il futuro? Si prevede un rafforzamento di un ecosistema territoriale tra banche, imprese sociali e
pubblica amministrazione, formazione, misurazione dell’impatto sociale e revisione dei modelli organizzativi.
È quanto emerge da Verso nuovi sistemi di economia sociale, studio dell’Osservatorio su Finanza e Terzo
settore, elaborato dal centro di ricerca Aiccon e Intesa Sanpaolo. QUI per scaricare il report completo.

https://www.uisp.it/nazionale/pagina/corri-per-il-verde-2024-prima-tappa-domenica-3-novembre-roma-riserva-dellaniene
https://www.uisp.it/roma/pagina/corri-per-il-verde-2024-le-classifiche-della-prima-tappa
https://www.vita.it/autore/alessio-nisi/
https://www.aiccon.it/
https://group.intesasanpaolo.com/it/
https://www.aiccon.it/finanza-e-terzo-settore-pubblicato-osservatorio-2024/


Un campione di 250 enti
Il report, attraverso un’indagine su un campione di 250 enti (cooperative sociali, consorzi di cooperative
sociali e srl con qualifica di imprese sociali), ha monitorato in particolare lo stato e l’evoluzione dell’offerta e
della domanda di finanza per il Terzo settore, focalizzandosi su tre temi cruciali dell’imprenditorialità sociale:
rapporto con le banche, finanza a impatto sociale e fabbisogni finanziari e prospettive future.

Rafforzare i sistemi di collaborazione
Per il quarto anno consecutivo l’osservatorio si è poi arricchito con l’outlook Intesa Sanpaolo dell’impresa
sociale, un’analisi curata da Ipsos Italia e Aiccon, in collaborazione e con il patrocinio di
Confcooperative-Federsolidarietà e Legacoopsociali e Cgm, che ha l’obiettivo di rilevare il sentiment, lo
stato di salute e le prospettive future di sviluppo su un campione di 101 cooperative sociali.
Ecosistema. Anche da questo report emerge l’importanza di rafforzare i sistemi di collaborazione e volgere
alla costruzione di un solido ecosistema tra i principali soggetti ed operatori dell’economia sociale: enti del
Terzo settore, pubblica amministrazione e banche e finanziatori.
In particolare, gli istituti bancari possono rappresentare un punto di riferimento anche nel
perseguimento delle sfide sociali fondanti la mission delle imprese sociali intervistate: il diretto
coinvolgimento delle banche nelle sfide sociali future è considerato coerente con la mission delle banche e
quindi legittimo da 4 imprese intervistate su 10, e per 1 su 2 (pur non essendo coerente con la sua mission) è
auspicabile o potrebbe essere d’aiuto.

Direzione Impact: far crescere la progettualità
Sottolinea Andrea Lecce, responsabile Direzione impact Intesa Sanpaolo: «Come Direzione Impact con le
nostre 600 persone su tutto il territorio nazionale, siamo impegnati nel fornire agli enti non profit strumenti
sempre più innovativi di relazione e di collaborazione. La nostra priorità è fare in modo che le loro
progettualità crescano, si sviluppino e migliorino, con benefici per il territorio. Abbiamo stimato che un euro
finanziato al Terzo settore genera il doppio del valore in benefici sociali, per questo vogliamo continuare a
supportarlo favorendo l’accesso al credito e correlandolo all’impatto generato per rendere ancora più visibile
il suo operato».
Il mondo dell’impresa sociale è chiamato a co-produrre
L’Osservatorio, precisa Paolo Venturi, direttore Aiccon, «conferma il valore di una relazione che,
diversamente dal passato, non può essere orientata solo ad una buona gestione bensì a generare impatto
sociale. Il mondo dell’impresa sociale è chiamato a co-produrre insieme a PA ed imprese nuove soluzioni
capaci di contrastare le cause alla base delle disuguaglianze. Su questo la Banca svolge un ruolo decisivo tanto
in ambito finanziario quanto nel costruire un ecosistema di competenze e alleanze».

Nuove sfide da affrontare
Per Enzo Risso, direttore scientifico di Ipsos, curatore dell’indagine insieme a Barbara Toci, ricercatrice di
Ipsos, «l’indagine porta alla luce le nuove sfide che le imprese cooperative devono affrontare, che hanno al
centro la connessione tra il capitale umano e l’innovazione tecnologica. Un processo di mutamento funzionale
non solo allo sviluppo delle imprese cooperative, ma indispensabile per la crescita dei territori, per il
consolidamento dell’equità sociale nel nostro paese e per la tenuta sociale della comunità locale e nazionale».
Di qui, evidenziano i ricercatori, «l’importanza di un nuovo patto tra imprese cooperative e banche, che si
vada consolidando non solo come relazione commerciale e finanziaria, ma anche come processo di
accompagnamento, da parte delle banche, del processo di trasformazione e consolidamento delle cooperative
nel nostro paese. Un patto di sviluppo dell’economia sociale in grado di potenziare il ruolo di connettore e di
anti-fratture sociali che le cooperative da sempre svolgono e che nel prossimo futuro dovranno svolgere
sempre di più».

Lo studio Aiccon – Intesa Sanpaolo nel dettaglio
Il rapporto con le banche – Una relazione soddisfacente per più di 8 imprese su 10. L’analisi rileva come
la collaborazione tra le imprese sociali e le banche sia soddisfacente, con l’86% del campione che si dichiara



soddisfatto della relazione. Tra i fattori chiave di questa soddisfazione, la presenza di personale dedicato e
formato (34%) e la proposta di prodotti bancari specializzati (19%). Secondo i dati raccolti, le cooperative e le
imprese sociali percepiscono la banca non solo come erogatore di un’offerta di servizi di credito a loro
destinata (39%), ma anche quale soggetto con un ruolo consulenziale di accompagnamento e di network
orchestrator.
Fronteggiare specifiche sfide sociali. In particolare, emerge come la collaborazione tra sistema bancario ed
enti del Terzo settore venga sollecitata con l’obiettivo di fronteggiare specifiche sfide sociali che anche il
biennio pandemico ha confermato essere urgenti: l’occupazione dei nuovi fragili, compresi giovani e donne
(34,5% del campione di ets), lo sviluppo dei servizi di cura e assistenza (32%) e il contrasto della povertà
educativa giovanile (19%).
Le banche possono essere dunque un partner importante per il Terzo settore, come emerge dal 93% degli
intervistati che accoglie positivamente il loro coinvolgimento diretto per affrontare le sfide sociali. Tuttavia
solo il 5% degli intervistati ad oggi collabora attivamente con le banche in questo ambito, un gap tra fiducia e
collaborazione attiva che indica un effettivo spazio per stabilire una relazione ancora più forte con le
organizzazioni del Terzo Settore.
Finanza a impatto sociale – cresce la consapevolezza. Dall’analisi emerge un miglioramento in termini di
conoscenza dei singoli strumenti finanziari, anche se con un minor ricorso: 2 organizzazioni su 5 conoscono
gli strumenti di finanza ad impatto sociale, mentre solo 1 su 3 li utilizza o è interessata a farlo. Tra gli
strumenti di finanza ad impatto sociale conosciuti, i più noti sono i finanziamenti agevolati (80% dei
rispondenti) e le obbligazioni solidali/social bond (52%); di minore rilevanza altri strumenti quali Venture
Capital (37,3%), strumenti ibridi (30,9%) e strumenti Pay for success (24,5%, es. i social impact bond).
Il nodo della misurazione. Gli strumenti di finanza ad impatto sono strettamente correlati al tema della
misurazione dell’impatto sociale, aspetto che più della metà delle organizzazioni rispondenti attualmente
affronta (51,6% del campione). Tra le motivazioni principali per svolgere la valutazione d’impatto:
riorientamento delle attività al fine di rendere maggiormente efficace la propria azione (45%) e strumento
utile alla raccolta di risorse (29,5%), entrambi elementi in crescita anno su anno.
Investire nel futuro. Per il triennio (2021-2023), risulta che 2 organizzazioni su 3 (67,6%) dichiarano di aver
effettuato investimenti, quota che nel 2020 si attestava al 70% e in calo da allora. Esiste una correlazione
positiva tra chi ha effettuato investimenti nell’ultimo triennio e chi dichiara di volerne effettuare nel corso del
2024: 2 organizzazioni su 5 tra quelle che hanno investito in passato, infatti, lo farà anche nel prossimo futuro,
principalmente rispetto al potenziamento del proprio capitale umano (31%) e del ridisegno dei servizi offerti
(12,7%); in controtendenza c’è una diminuzione di interesse nell’investimento in accesso alla tecnologia,
hardware e software (16%, in costante diminuzione dal 26% del 2020)
In generale, l’edizione XIII dell’Osservatorio conferma la tendenza rilevata nelle due edizioni precedenti per
quanto riguarda le decisioni di investimento di cooperative e imprese sociali, che destinano sempre più
risorse all’investimento di breve (+6,2 punti percentuali dal 2020) rispetto a quello di lungo periodo (-7
punti percentuali dal 2020).
Infine, la propensione all’indebitamento nei confronti degli istituti bancari sembra essere proporzionale
all’anzianità operativa delle organizzazioni: poco più di 1 realtà su 5 fra quelle più giovani ha fatto richiesta di
finanziamento alle banche nell’ultimo triennio (21,1%), contro quasi 1 su 3 delle più longeve (33,5%), sino a
giungere al 50% nel caso dei Consorzi di Cooperative, anche in considerazione della loro struttura più
complessa.



Trump, Amnesty International:
“Continueremo a lottare per il rispetto dei
diritti di ogni persona”
L’organizzazione ha ampiamente documentato i danni provocati dalla prima
amministrazione del presidente-eletto Trump, tra cui il suo tentativo di ridefinire i
diritti umani, e si dice pronta a difenderli durante il suo secondomandato
presidenziale. “Per oltre 60 anni non ci siamomai demoralizzati e non lo faremo ora.
Chiameremo Trump e il suo governo a rispondere del rispetto dei loro obblighi”

Amnesty International ha ricordato al presidente-eletto Trump e a tutte le altre persone elette a varie
cariche negli Usa che hanno l’obbligo di rispettare, proteggere e realizzare i diritti umani nelle loro
azioni politiche e nelle loro attività, sul piano interno come su quello internazionale. Amnesty
International ha ampiamente documentato i danni provocati dalla prima amministrazione del
presidente-eletto Trump, tra cui il suo tentativo di ridefinire i diritti umani, e si è detta pronta a
difenderli durante il suo secondo mandato presidenziale.
“Il primo mandato di Donald Trump ha dato vita a politiche e azioni segnate da pregiudizio,
xenofobia e retorica suprematista bianca e ha causato enormi violazioni dei diritti umani. Il secondo
mandato dovrà essere differente. Amnesty International continuerà a lottare perché i diritti di ogni
persona siano rispettati”, ha dichiarato Paul O’Brien, direttore generale di Amnesty International
Usa.

Per l’organizzazione, proteggere i diritti umani all’interno degli Usa significa porre fine alla violenza
delle armi e garantire a ogni persona cure mediche adeguate, compreso l’aborto; rispettare i diritti
dei manifestanti, così come delle persone migranti e richiedenti asilo; pretendere da altri governi,
compresi quelli alleati degli Usa, di porre fine alle violazioni dei diritti umani e assicurare che il
sostegno statunitense non favorisca violazioni dei diritti umani o del diritto internazionale umanitario.
“L’amministrazione Trump e tutte le persone elette devono rispettare i loro obblighi di diritto
internazionale, stabiliti da trattati firmati e ratificati dagli Usa. I nostri soci, sostenitori e attivisti nel
mondo si batteranno affinché l’amministrazione Trump e tutte le nuove cariche elettive siano
chiamate a rispondere delle loro azioni - ha aggiunto O’Brien -. Amnesty International non è nuova
a momenti difficili. Per oltre 60 anni non ci siamo mai demoralizzati e non lo faremo ora. Siamo la
più antica e grande organizzazione per i diritti umani del mondo e continueremo a rivelare la verità,
a promuovere azioni concrete e a trasformare la disperazione in speranza. Chiameremo il
presidente-eletto Trump e il suo governo a rispondere del rispetto dei loro obblighi”.

L’organizzazione ha apprezzato l’approvazione di otto degli 11 referendum statali per proteggere
l’accesso all’aborto, come nei casi dell’Arizona, del Missouri, del Montana e del Nebraska. “Il voto
favorevole ai referendum statali per proteggere l’aborto è una vittoria per i diritti umani. Elettori ed
elettrici hanno riconosciuto l’importanza di agire per proteggere a livello costituzionale l’aborto e di
affermare che le persone in stato di gravidanza hanno il diritto umano di prendere decisioni sulla
loro salute riproduttiva senza interferenze dei governi. Il presidente-eletto Trump ha invocato
limitazioni all’accesso all’aborto e dure sanzioni. La nostra lotta per i diritti riproduttivi è ora più
urgente che mai”, ha sottolineato O’ Brien.

Al presidente Biden, che sta per terminare il suo mandato, Amnesty International ha sollecitato una
serie di provvedimenti urgenti: commutare le condanne di tutti i detenuti nei bracci della morte
federali, annullare il divieto d’asilo e la chiusura delle frontiere, scarcerare con un provvedimento di
clemenza l’anziano attivista nativo-americano Leonard Peltier e, infine, chiudere il centro di
detenzione di Guantanamo”, ha concluso O’Brien.



Infine, Amnesty International continua a chiedere al presidente Biden di “fermare
immediatamente tutti i trasferimenti di armi a Israele e di assicurare che armi statunitensi non
siano usate in violazione del diritto internazionale”.
“Il presidente Biden e il Congresso in carica devono fare tutto ciò che è in loro potere per
arrivare a un cessate il fuoco immediato e permanente e per favorire l’accesso privo di ostacoli
agli aiuti umanitari alla popolazione della Striscia di Gaza e il ritorno in condizioni di sicurezza
di tutti i restanti ostaggi israeliani che lì si trovano, ha concluso l’organizzazione.

© Riproduzione riservata

Trump su Imane Khelif:
“Uomini che picchiano
donne e vincono
medaglie”. Ma che
c’entra la pugile oro alle
Olimpiadi con la vittoria
di The Donald?
di Otto De Ambrogi

Ma il caso di Imane Khelif può avere in qualche misura influito
sulla vittoria di Donald Trump? Chiederselo non è così assurdo,
perché la campagna di Trump ha diffuso uno spot contro le atlete
transgender, utilizzando l’immagine della pugile algerina per
sostenere che con i progressisti al governo si sia arrivati ad avere
“uomini che picchiano donne e vincono medaglie”...

https://mowmag.com/autori/otto-de-ambrogi


Ma il caso di Imane Khelif può aver in qualche modo contribuito alla vittoria di
Donald Trump alle elezioni presidenziale americane? La domanda è lecita, perché
alla vigilia delle votazioni la campagna del tycoon ha diffuso uno spot contenente
anche immagini della pugile algerina. Un annuncio in cui l’ex presidente sostiene
che negli ultimi quattro anni gli Stati Uniti abbiano fatto “una svolta sbagliata”. Nel
messaggio, un’affermazione diretta contro le atlete transgender, presentando il
caso di “uomini che picchiano donne e vincono medaglie”. A sottolineare questa
frase è appunto la figura di Imane Khelif, medaglia d’oro olimpica, la cui identità di
genere femminile è stata confermata dal Comitato Olimpico Internazionale (Cio),
ma la cui situazione ha scatenato discussioni e polemiche.

Nel suo spot, la campagna di Trump ha tentato di collegare questioni di genere e
politica, insinuando che le attuali “deviazioni” negli Stati Uniti includano
l’ammissione di “uomini” nelle competizioni femminili.

Un messaggio non estemporaneo, visto che il presidente eletto si era già scagliato varie
volte contro la partecipazione di Khelif alle Olimpiadi, oltre che contestualmente in
difesa di una delle sue avversarie, la pugile italiana Angela Carini, ritiratasi dopo
nemmeno un minuto dall’inizio del match dei quarti di finale a Parigi 2024.

La reazione di Khelif non si era fatta attendere: la pugile ha intentato una causa legale
contro X, la piattaforma di Elon Musk, denunciando i presunti abusi e le falsità diffuse
da alcune personalità pubbliche, tra cui lo stesso Trump. In questi giorni la contesa si è
arricchita di un nuovo sviluppo, con un leak dalla Francia legato al possibile possesso di
cromosomi maschili da parte di Imane, con annesse reazioni.

Unmacigno sulla Cop29

Gabriele Crescente, giornalista di Internazionale

8.11.2024

Non si può certo dire che sia un buon momento per la diplomazia internazionale

sulla crisi climatica e ambientale. Il 1 novembre la conferenza delle Nazioni Unite

sulla biodiversità (Cop16) di Cali, in Colombia, si è conclusa senza che i paesi

partecipanti trovassero un accordo su come raccogliere i duecento miliardi di

dollari all’anno necessari per raggiungere gli obiettivi di conservazione della natura

fissati nel 2022 al vertice di Montréal, in Canada.

https://mowmag.com/ricerca/khelif
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Solo quaranta dei 196 paesi partecipanti hanno presentato i piani d’azione con cui

dovrebbero illustrare le loro strategie per fermare il declino della biodiversità. E

l’impegno a tutelare il 30 per cento delle terre e degli oceani entro il 2030 sembra

sempre più fuori portata, dato che negli ultimi due anni le aree marine tutelate

sono aumentate solo dello 0,5 per cento.

L’unica buona notizia arrivata da Cali è l’accordo in base al quale le aziende

farmaceutiche e biotecnologiche che commercializzano prodotti basati sulle

informazioni genetiche delle specie viventi dovranno versare lo 0,1 per cento dei

loro ricavi o l’1 per cento dei loro profitti a un fondo per la protezione della

biodiversità.

Secondo le Nazioni Unite questo sistema potrebbe raccogliere fino a un miliardo di

dollari all’anno, ma l’adesione è volontaria e in ogni caso le cifre sono largamente

insufficienti rispetto a quelle che servirebbero.

Muro di plastica

Anche i negoziati per un trattato internazionale contro l’inquinamento da plastica,

che riprenderanno il 25 novembre a Busan, in Corea del Sud, rischiano di andare

verso un punto morto.

Secondo l’Afp infatti un documento di lavoro preparato in vista della conferenza

non contiene nessun riferimento all’obiettivo di limitare la produzione di nuova

plastica, considerato essenziale per ridurre la dispersione nell’ambiente.

Se i paesi produttori e quelli della cosiddetta “high ambition coalition” non

riusciranno a trovare un accordo su questo punto, la possibilità che anni di

trattative si concludano con un nulla di fatto è concreta.

La situazione più sconfortante è forse quella della diplomazia sul clima. Le

aspettative per la conferenza delle Nazioni Unite (Cop29) che si apre l’11 novembre

a Baku, in Azerbaigian, erano già piuttosto basse: diversi leader mondiali, tra cui

Joe Biden, Emmanuel Macron, Olaf Scholz e Ursula von der Leyen, non

dovrebbero partecipare, e il governo della Papua Nuova Guinea ha fatto sapere che

non invierà nessuna delegazione, dato che considera l’evento “una perdita di

https://uk.news.yahoo.com/doubt-over-production-cuts-plastic-105740494.html


tempo”. Il fatto che il vertice sia organizzato da un paese petrolifero che ha in

programma di espandere la sua produzione di idrocarburi non aiuta.

Ma la vittoria di Donald Trump alle elezioni presidenziali statunitensi è piombata

come un macigno sulle poche speranze residue. Trump entrerà in carica a gennaio

e a Baku gli Stati Uniti saranno ancora rappresentati dall’amministrazione attuale,

ma è chiaro che gli eventuali impegni presi da Washington avranno poco valore

alla luce della promessa del presidente eletto di revocare nuovamente l’adesione

del paese agli accordi di Parigi.

Al di là del colpo simbolico che un simile passo infliggerebbe al processo di Parigi,

resta da vedere se Trump terrà fede alla sua minaccia di annullare tutte le misure

ambientali introdotte dall’amministrazione Biden, a cominciare dall’Inflation

reduction act, dato che i finanziamenti alle energie rinnovabili hanno favorito

soprattutto gli stati governati dai repubblicani e che diversi membri del suo partito

hanno già chiesto di non cancellarli.

Ma in un momento in cui la spinta della transizione energetica era già stata

fortemente indebolita dal contesto finanziario internazionale, dal successo della

destra negazionista alle elezioni europee e dai ripensamenti di molte grandi

aziende sugli obiettivi di sostenibilità, il rischio che la vittoria di Trump segni una

definitiva inversione di rotta è decisamente reale.

Grande Slam Uisp:
domenica la “Mezza
Maratona di Sabaudia”
diLatinaQuotidiano.it

https://www.latinaquotidiano.it/author/redazione-latinaquotidiano-it/


Il Grande Slam Uisp “Natalino Nocera” si avvia verso la fase culminante della stagione

con una serie di eventi spettacolari. Il primo grande appuntamento di questa conclusione

del 2024 è la Mezza Maratona di Sabaudia, giunta alla sua 22esima edizione, che si

terrà domenica 10 novembre. Questo evento si inserisce nelle celebrazioni per il

90esimo anniversario della Città delle Dune, promosse dal Comune di Sabaudia.

Il Comitato Territoriale Uisp di Latina ha ricevuto il pieno supporto del Sindaco

Alberto Mosca e del Delegato allo Sport Massimo Mazzali per l’organizzazione

dell’iniziativa. La manifestazione si distingue per una doppia distanza, che offre ai

partecipanti la scelta tra la classica Mezza Maratona di 21 chilometri e 97 metri e una

prova più breve di 10 chilometri. Il raduno è previsto per le 7:30 in piazza del Comune,

con la partenza fissata per le 9:30.

Percorso e sicurezza della gara

Il percorso della Mezza Maratona include un primo tratto di circa 6 chilometri all’interno

del centro urbano, seguito da un prolungamento verso la Bufalara e il Lungomare. I

partecipanti alla distanza di 10 km si separeranno dal resto del gruppo al terzo chilometro

per proseguire lungo Strada Sant’Andrea e raggiungere il traguardo al punto di partenza.

Il tempo limite per completare l’intera gara è fissato a 150 minuti, oltre il quale il

percorso non sarà più presidiato e varranno le norme del Codice della Strada.

Per garantire la sicurezza degli atleti, saranno presenti la Polizia Locale, la Protezione

Civile del Comune di Sabaudia e l’Anps di Terracina.

Premiazioni e riconoscimenti

Il Comitato Territoriale Uisp ha potuto contare sul supporto dei suoi partner storici –

Sport85, BioLatina e Conad SuperStore di via del Parco Nazionale – per offrire ai

partecipanti un pacco gara, ristori durante la corsa e al traguardo, un servizio sanitario

con postazioni fisse e mobili, e ricchi riconoscimenti. I premi verranno assegnati ai

primi cinque uomini e alle prime cinque donne della classifica generale di entrambe le

distanze, nonché alle prime cinque società, sulla base dei punteggi complessivi ottenuti

nelle due gare. Tutti i partecipanti che concluderanno la 21 km riceveranno una medaglia,

mentre per ogni categoria della 10 km verranno premiati i primi classificati.

Risultati della scorsa edizione



Nell’edizione dello scorso anno, nella 10 km si impose Tommaso De Marchis con un

tempo di 33’56”, seguito da Dario Oddi e Davide Teloni. Tra le donne, vinse Grazia

Razzano in 37’48”, davanti a Wissa Rinaldi e Anna Lisa Nerone. Nella Mezza

Maratona, invece, trionfò Diego Papoccia con un tempo di 1:15’03”, seguito da

Christian Milana e Francesco Tescione. La vincitrice femminile fu Simona Magrini con

1:26’46”, che superò Roberta Andreoli e Arianna Borriello. La classifica delle

società vide prevalere il Sabaudia Athletic Club sulla Nuova Podistica Latina e sul

Running Club Latina.

Informazioni e contatti

Per partecipare o ottenere maggiori informazioni, è possibile visitare il sito uisplatina.it,

scrivere a atleticaleggera.latina@uisp.it, oppure inviare un messaggio WhatsApp al

328.1193101.

Camminata di Santa
Caterina. Tre percorsi per
tutte le età e una gara tra le
scuole del territorio
In cammino per Santa Caterina. L’appuntamento è per domenica 10 novembre. Tre lunghezze:

una mezza maratona competitiva, un percorso da 9,7 km e uno adatto a famiglie e bambini da 4

km. Parte questa domenica 10 novembre la tradizionale manifestazione podistica, sempre

partecipatissima, che lancia il mese dedicato alla santa patrona del nostro comune, le cui

celebrazioni ufficiali si terranno il 25 novembre. Sarà la 52esima edizione che la Polisportiva



Scandianese organizza in collaborazione con Uisp e con i comuni di Scandiano, Casalgrande e

Castellarano. Il ricavato della manifestazione dedicata alle scuole, denominata “Santa Caterina

school run” verrà devoluto agli istituti del territorio.

Il ritrovo sarà per tutti dalle ore 8 allo Stadio Torelli di Scandiano. Alle 9,15 scatteranno gli atleti

che si confronteranno sulla 24 km competitiva, che arriverà fino al Monte delle 3 Croci affrontando

un dislivello di 450 metri. Stesso orario per chi vorrà affrontare la corsa podistica competitiva sul

percorso più breve da 9,7 km. Per entrambe, se non si fosse iscritti all’Uisp, basterà presentarsi

muniti del certificato medico agonistico valido per l’atletica leggera.

Mentre subito a ruota, alle 9,20, prenderà il via la camminata non competitiva sui due percorsi

alternativi (9,7 e 4 km). Per il tracciato da 9,7 km è previsto un punto ristoro a metà e all’arrivo.

Su questi ultimi due percorsi si terrà anche la Santa Caterina School run, pensata per le scuole di

ogni ordine e grado del Comune di Scandiano. Possono partecipare studenti, insegnanti, famigliari e

amici. Le iscrizioni si raccolgono nei giorni precedenti nella sede della Polisportiva o la mattina della

manifestazione dalle 8. La quota d’iscrizione è di 2,5 euro con premio di partecipazione a tutti gli

iscritti. Le prime scuole più numerose riceveranno buoni spesa dai 50 ai 300 euro.

Calcio Uisp. Casa Culturale ospita Gavena.
Nel girone B sfida ai piani alti
Stasera sono quattro gli anticipi. La Molinese imbattuta affronta. l’Ortimino nel
girone C, dove. sono entrambe a 11 punti.

Nel weekend ormai alle porte il campionato di calcio dell’Empolese-Valdelsa scavalla la
metà del girone di andata con la disputa della settima giornata che si aprirà stasera con
quattro anticipi. Il più atteso è quello del Pagni di San Miniato Basso tra Casa Culturale,
dominatrice del girone A di A1, e Gavena, vice campione in carica. Nel girone B della
massima categoria, che torna in campo dopo il turno di riposo nello scorso fine
settimana, il match clou è invece quello di domani a Vitolini tra i padroni di casa e il
Fibbiana, rispettivamente seconda e quarta in classifica.

Scendendo in A2, invece, nel raggruppamento C lo scontro più significativo in termini di
classifica è quello di domani a La Serra tra l’imbattuta Molinese e l’Ortimino, appaiate a
quota 11. Infine, nel girone D trasferta insidiosa per la capolista a punteggio pieno Unione



Valdelsa a Sambuca in Chianti contro la Virtus Tavarnelle, distante quattro lunghezze. Di
seguito comunque il programma completo delle prossime partite. Serie A1, girone A –
Stasera: Casa Culturale-Gavena (21.15, San Miniato Basso); Strettoio Pub-Sovigliana (21.30,
Montaione). Domani: Ferruzza-Castelnuovo (14.30, Torre); Stabbia-Limitese (14.30, Stabbia);
Scalese-Real Isola (15, La Scala). Domenica: 4 Mori-San Gimignano (10.15, Pozzale).
Riposa: Fiano Certaldo. Girone B – Stasera: Martignana-Boccaccio (21, Cambiano). Domani:
Vitolini-Fibbiana (14.15, Vitolini); Staggia-La Serra (14.30, Staggia); Usap-Le Cerbaie (15,
Poggibonsi). Lunedì: Computer Gross-Valdorme (21, Santa Maria); Rosselli-Casotti (21.15,
Santa Croce sull’Arno Buti). Serie A2, girone C – Stasera: Sciano-YBPD United (21.30,
Certaldo sussidiario). Domani: Brusciana-Vinci (14.30, Cortenuova); Spicchiese-Massarella
(14.30, Petroio); Molinese-Ortimino (15, La Serra). Lunedì: Mastromarco-Monterappoli
(21.15, San Baronto); Atletico Team-Pitti Shoes (21.15, San Pierino). Riposa: Montespertoli.
Girone D – Domani: Virtus Tavarnelle-Unione Valdelsa (15, Sambuca); Gs Vico-San Quirico
(15, Vico d’Elsa). Lunedì: Malmantile United-San Pancrazio (21, Malmantile);
Catenese-Corniola (21.15, La Scala); Arci San Casciano-Le Botteghe (21.30, San Casciano);
Piaggione Villanova-Arci Cerreto Guidi (21.30, Villanova). Riposa: Borgano.

Il CorriMarsica UISP saluta l’anno 2024 con il
trail dell’Acqua Puzza a Castel di Sangro
Castel di Sangro. Sono in fase di allestimento i preparativi per il Trail dell’Acqua Puzza a
Castel di Sangro domenica 10 novembre a Castel di Sangro che coincide con l’epilogo
del circuito CorriMarsica UISP.

Anche quest’anno l’organizzazione del sodalizio Alto Sangro Zero Gravity darà spazio a
una tipologia di manifestazione dedicata agli specialisti del trail running con due
opzioni: in primis la novità della long race di 24 chilometri con un dislivello di 1.300
metri e la short race di 16 chilometri con 750 metri di dislivello. Entrambi sono tracciati
sterrati al 95% e su single track (passaggi singoli).

Con ritrovo alle 7:30 a piazza Plebiscito, il briefing tecnico-organizzativo alle 9:15
(informazioni cruciali sul percorso, le condizioni meteorologiche, le norme di sicurezza
e altre istruzioni importanti) e la partenza alle 9:30, si prospetta una sesta edizione
adrenalinica con oltre 200 atleti iscritti anche da fuori Abruzzo e con alcune presenze
dal Nord Italia fino a spingerci in Puglia. Gli arrivi sono attesi a partire dalle 10.30 per
la short race e dalle 11.30 per la long race.

Il trail dà il nome alla sorgente di acqua sulfurea in prossimità del rifugio dell’Acqua
Puzza dove è posto uno dei rifornimenti solidi-liquidi (nello specifico quattro postazioni
per il trail lungo e due per quello corto).

“Attiriamo specialisti della corsa in montagna. A fine gara le fatiche verranno
ritemprate dal tradizionale terzo tempo con il pasta party, il tutto allo scopo di



condividere l’entusiasmo di una giornata all’insegna dello sport e della natura. Un
grazie all’amministrazione comunale di Castel di Sangro che ci è sempre vicina, così
come la Protezione Civile, la Pro Loco, il Gruppo Soccorso Alpino, la Guardia di Finanza
e la Croce Rossa, senza i quali non è possibile organizzare un grande evento sportivo
come questo che valorizza il nostro territorio” ha detto Giovanni Marchionna a nome
del comitato organizzatore dell’Alto Sangro Zero Gravity Asd, ospite della rubrica
settimanale della UISP “Correre per Sport” (a questo link Correre per Sport. Puntata
del 4 novembre 2024).

Per quel che concerne le premiazioni, sono previsti premi tecnici e/o in natura ai primi
tre atleti assoluti uomini e donne, i primi tre di tutte le categorie maschili e femminili,
più alcuni premi speciali alle squadre che portano a termine le gare con il maggior
numero di atleti, sia per il trail lungo che per il trail corto.

Passione, impegno e
divertimento: al via i
campionati UISP
Dopo la pausa estiva si è tornati in campo per il Torneo
d’Autunno e per le prime gare delle categorie giovanili
2024-2025
È partita nel migliore dei modi la nuova stagione targata UISP Pallavolo Piemonte, che
come da tradizione ha visto la sua ripresa con il Torneo d’Autunno: una manifestazione
giunta ormai alla sua diciottesima edizione – che da 9 anni è anche dedicata alla
memoria dell’amico e giudice di gara Patrizio Cossalter – per ricominciare a scendere
in campo dopo la pausa estiva.

L’evento, che sta per giungere a conclusione, quest’anno è anche stato aperto alle
categorie Miste 4+2 Master e OpenAmatori, con la presenza di alcune affiliate del
Comitato UISP Ciriè Settimo Chivasso guidato dal presidente Ferruccio Valzano, in
particolare nelle categorie giovanili Under 14 femminile girone A e Under 18 femminile
girone A, nonché nelle categorie femminile e maschile.

https://www.youtube.com/watch?v=D87tpaqpPW4
https://www.youtube.com/watch?v=D87tpaqpPW4
https://www.uisp.it/settimocirie/


Il Torneo d’Autunno, come anticipato, è stato il preludio all’avvio dei campionati
2024/2025, iniziati il 2 novembre con le compagini giovanili. In questo contesto,
l’adesione delle affiliate del Comitato Territoriale è stata molto alta: molteplici società,
infatti, hanno aderito a una o più categorie, per permettere alle proprie atlete e ai propri
atleti di praticare la propria disciplina preferita, tra divertimento e voglia di fare
esperienza.

Particolarmente prolifica in termini di partecipazione la Ma.Na.Bala, iscrittasi in Under
12, Under 14, Under 15, Under 16 e Under 18 femminile, con anche una formazione
nell’Under 14 maschile. Esperienza mista anche per il Volley Montanaro, con due
squadre femminili – in Under 16 e Under 18 – e una maschile in Under 14; la PVL –
femminile Under 15 e Under 16, maschile Under 16 e Under 19 – la PGS Frassati Volley
San Carlo – femminile Under 13 e maschile Under 14 – e il Gianferr – Under 12, Under
13 e Under 15 femminile, Under 13 maschile – e Misto Open 3x3, insieme alle altre
affiliate del Comitato UISP Ciriè Settimo Chivasso PGS Foglizzese e Volley Caluso.

Punta sui campionati maschili, invece, il Sant’Anna Volley, nelle categorie Under 14,
Under 16 e Under 19. Compagini maschili Categoria Adulti anche per la Virtus Volpiano,
con una squadra in Eccellenza A e una in Eccellenza B. In questa categoria, anche la
Camaleonte Brandizzo, la cui formazione femminile partecipa anche al campionato di
Under 16.

Per quanto riguarda il femminile Adulte, in Eccellenza B giocherà una squadra dell’ASD
Volley Crescentino, mentre nel Master si contenderanno il titolo il GS Nuova Agorà San
Maurizio, la Volley Fortitudo – pronta ad affrontare anche l’Under 13 e l’Under 18 – la
Pallavolo San Raffaele ASD – anche in Under 14 e Under 16. Nel campionato femminile
Giovanile troviamo l’ATP Koala – Under 13 e Under 14 – il Basso Canavese Volley –
Under 12, Under 13 e Under 15 – la VBC Leinì – Under 14 e Under 18 – l’Unisport
Cavagnolo – Under 13 e Under 16 – e il Volley Saluggia in Under 13 e Under 17,
impegnato anche nel Misto Master 3x3 insieme alla già citata PGS Frassati Volley San
Carlo.

Si confronteranno solo in una categoria le seguenti società: Under 12 per l’ASD Volley
Cantoira; Under 13 per l’ASD Casalborgone, l’ASD Pallavolo Settimo e il Labor Volley;
Under 16 per il Caselle Volley e la Volley Cigliano; Under 18 per la Vol-ley Academy.



Comunicato-UISP E-R: Il Campionato

Regionale di Ciclocross a Castelletto di

Serravalle

Domenica 15 dicembre, Castelletto di Serravalle

Pronti per trasformare la passione in realtà nel cuore pulsante del ciclocross emiliano-romagnolo,

ospitando il campionato regionale promosso dalla UISP Emilia-Romagna, sotto il nome di Valsa Cross.

L’evento è organizzato dal team Valsa Bike.

Un entusiasmante percorso di circa 2 km all’interno del meraviglioso parco pubblico locale.

Gli atleti si sfideranno su un tracciato che combina tratti di salita e discesa, con un dislivello di 40 metri

per giro. La competizione prevede la ripetizione del percorso per un totale di 40 minuti, con l’obiettivo di

mettere alla prova le capacità tecniche e la resistenza dei partecipanti. Le iscrizioni apriranno

direttamente il giorno della manifestazione, al costo di 15 euro, rendendo l’evento accessibile a tutti gli

appassionati di ciclismo e ciclocross.

Eccovi il VOLANTINO

Valsa Cross non è solo uno spettacolo per gli sportivi: è anche un’occasione per esplorare le bellezze

naturali e culturali della Valsamoggia. Questa pittoresca area dell’Emilia-Romagna offre non solo

un’ottima occasione per assistere a una competizione adrenalinica, ma anche opportunità per scoprire

panorami mozzafiato, antichi borghi e tradizioni culinarie locali.

Tra le attrazioni da non perdere, vi è il Castello di Bazzano-Rocca del Bentivoglio, con la sua suggestiva

torre, e il caratteristico paese di Monteveglio, famoso per la sua abbazia e i sentieri di trekking che si

snodano attorno. Gli amanti della buona cucina potranno assaporare i piatti tipici della zona nei

numerosi ristoranti, immergendosi nell’autenticità della gastronomia emiliana.

https://www.valsabike.team/
https://maps.app.goo.gl/y859auNPsCZH7JiN9
https://www.uisp.it/emiliaromagna/aree/ciclismo/files/Gestione%20sito/Campionati%20Regionali/2024/CAMPIONATO%20REGIONALE%20ciclocross%20UISP%202024%20-%20Castelletto%20di%20Serravalle%20(Bo)%2015.Dicembre%20.2024.pdf
https://castelliemiliaromagna.it/it/s/valsamoggia/6023-rocca_dei_bentivoglio


La Valsa Cross sarà quindi un evento da vivere non solo per la propria passione sportiva, ma anche

come un’opportunità per gustare con famiglia ed amici il meglio di ciò che la Valsamoggia ha da offrire.

Vi aspettiamo domenica 15 dicembre a Castelletto di Serravalle, per una giornata di sport e

divertimento! Non perdete l’occasione di vivere il ciclismo in un contesto unico.

Per Ciclocolor

Roberto Babini

Campionato Nazionale UISP – Calcio a 11, 5

Giornata andata 2/6 novembre 2024
Risultati 1° fase del Campionato Nazionale Calcio a 11 – 5° Giornata andata 2/6
novembre

FORUM LIVII 2023 ASD-ASD POLISPORTIVA SAVIO CALCIO 1-1
ASD AUDACE DI S. P. IN TRENTO-CALCIO COTIGNOLA ASD 3-0
F.C. VECCHIA ROMAGNA A.S.D.-AMATORI STUOIE LUGO 0-3
A.S.D. F.C. BORGO RIVOLA-FC CA DEL GRILLO A.S.D. 6-1

Ha riposato ATLETICO TIGERVANS MORDANO

Classifica
FC Vecchia Romagna 10
Amatori Stuoie Lugo 10
Atletico Tigervans Mordano 7
Polisportiva Savio 7
Borgo Rivola 6
Forum Livii 2023 4
Audace Di S. P. In Trento 4
Ca Del Grillo 2
Calcio Cotignola 0



Campionato Uisp, è lotta a cinque al vertice. Classifica
cortissima: sette squadre in tre punti

L'ex capolista solitaria Vergaio 2003 perde sul campo di Tavola. Il Bellini Giacomo Bacchereto

rifila sette gol alla Polisportiva Il Sogno e aggancia il primato

Sempre più aperto e combattuto il campionato di calcio a 11 Uisp Prato. In vetta, in

questo momento, ci sono ben cinque squadre, per quella che si preannuncia una

rincorsa al titolo accesissima. L’Asd Vergaio, solitario in vetta fino alla scorsa giornata,

perde nella trasferta di Tavola contro l’FC 1924� 2 a 1 il punteggio finale con le reti di

Pierozzi e Cusano per i padroni di casa, mentre il Vergaio si deve accontentare del gol

della bandiera di Righi. Il Phoenix 2012 travolge la Polisportiva Sant’Andrea per 5 reti a 0,

in una sfida che è sembrata a senso unico fin dall’inizio: a segno Mannucci, poi

doppietta per Gradi e Bonciolini

Lo scontro ai piani alti della classifica tra Kickers Narnali e Real Chiesanuova si chiude

con un 1 a 1 che mette d’accordo tutti: al gol di Brunini per il Real segue il pareggio di La

Rosa per i padroni di casa. Spettacolare, invece, il 3 a 7 tra la Polisportiva il Sogno e il

Bellini Giacomo Bacchereto. Gli ospiti portano a casa i tre punti in palio grazie alle reti

di Gianassi, Barry, Miranda, la doppietta di Liao e di Maresia. I padroni di casa, invece, ci

provano con Bocchicchio e la doppietta di Mauro ma alla fine devono desistere dai

sogni di muovere la classifica.



Il derby tra Olimpia Prato e Prato Asd finisce 1 a 3 in favore degli ospiti: sul campo di

Oste segnano Baracchi, Biancalani e Norini per gli ospiti, mentre per l’Olimpia c’è il gol

della bandiera di Giovannelli. Continua il momento no per il Verag Prato Est che prende

4 gol in casa contro il Giusti Stefano Comeana: a segno per gli ospiti Clemente, Rinaldo,

Okechukwu e Laus.

Alla luce di questi risultati, con il turno di riposo per lo Sporting Prato City, la classifica

vede un clamoroso quintetto in testa con 12 punti. In vetta ci sono, infatti, Bellini

Giacomo Bacchereto, Asd Vergaio 2003, Phoenix 2012, Real Chiesanuova e Kickers

Narnali. A 10 punti, a -2 dalla vetta, troviamo il Prato Asd, mentre a 9 c’è l’Fc Tavola. A 7

punti un gruppone formato da Giusti Stefano Comeana, S. Ippolito (una partita in

meno), Sporting Prato City, e Signa (una partita in meno). A 5 punti c’è l’Asd Avis Verag,

mentre a 4 troviamo l’Olimpia Prato. Fanalini di coda, entrambi a zero punti, la

Polisportiva S. Andrea e la Polisportiva Il Sogno.

Uisp. Coppa "Baglini-Rizzo», arrivano le prime
prove di fuga verso i quarti di finale
La seconda giornata della Coppa Baglini/Rizzo a Viareggio vede definirsi le
classifiche dei gironi. Partite combattute e risultati sorprendenti delineano le
squadre in lizza per la fase successiva.

Seconda giornata per la coppa Baglini/Rizzo e le classifiche iniziano a definirsi (il
regolamento prevede che soltanto le prime due di ogni girone potranno proseguire la loro
avventura).

Girone A. La Palestra Nuovo Mondo batte l’Unione Quiesa Orange 1-0. Spettacolo nel
deryssimo camaiorese tra Torcigliano/Socoedi e Real Nocchi, finale 5-4. Giannini 2, Gaspari,



Naitana e Giacone. I centri di Tabarrani, Ciaramitaro, Pardini e Fambrini valgono solo per il
referto. Classifica: Torcigliano/Socoedi 6; Nuovo Mondo 3; Real Nocchi e Unione Quiesa
Orange 1.

Girone B. Altro 5-4 è quello della Lube Cucine Viareggio sulla Don Bosco Mazzola.
Mancuso, Del Soldato 2, Di Pillo, Giannotti rendono vani i centri di Paganucci, Pardini,
Paganelli 2. Basta Gaina allo Sconvolts/Force Diavolo per piegare 1-0 l’Arena Metato,
nel remake della finale di due stagioni fa. Classifica: Sconvolts/Force Diavolo 6; Arena
Metato e Lube Cucine Viareggio 3; Don Bosco Mazzola e Csf Bianchi Mda 0
.
Girone C. Il Bellariviera/Leblon liquida 3-1 il Piano di Mommio/Manù, cui non basta
Marradi. Decidono Fanfani, Michetti ed Evangelisti. È 2-2 tra Villa Diletta/Bayern Versilia
e Ctz. A Licusato e Bertozzi rispondono Valesi e Dati. Classifica: Bellariviera/Leblon 6;
Villa Diletta/Bayern Versilia 3; Ctz 1; Piano di Mommio/Manù e G.O.77 Passi 0.

Girone D. Con l’acuto di Cinquini la Croce Verde Discobolo regola 1-0 il Terrinca, mentre
Chioni e Bramanti firmano il 2-0 dell’Mb Team sul Tdl Soccer. Classifica: Mb Team 6;
Croce Verde Discobolo e Tdl Soccer 3; Terrinca e Hotel Virginia 0. Sergio Iacopetti

Calcio Uisp: le 'manite' di Venè e Scarpa,
leader intoccabili
Nella sesta andata del campionato a 7 della Lega della Spezia e della
Valdimagra ancora in 5 a punteggio pieno. Dlf/Gmn ok

La Spezia, 7 novembre 2024 – Non si incontreranno nello scontro diretto se non
all'undicesima giornata, però ora che siamo alla sesta, Leta Scp e Avosa guidano ancora a
punteggio pieno il Girone 1 del campionato calcistico a 7 della Uisp della Spezia e della
Valdimagra. Nello stesso raggruppamento risale la Locanda Alinò e il miglior goleador è
Luca Venè dei Good Boys, che ne infila 5 nella porta del Levanto, sempre ultimo in
classifica.

GIRONE 1

Risultati: Real Dlf Pizzeria Chiara-Ristorante Pin Bon 2-11 (Musetti Andrea, Maggiani
Simone; Gravina Pietro (4), Ardovino Davide (3), Sbardella Siniscalchi Tommaso Marco,
Greco Luciano, Dada' Simone, Carbone Federico), Saja Srl-Avosa 3-5 (El Caidi Hicham,
Chierici Tommaso, El Caidi Kamal, Llozhi Emirjon; El Khir Oussama (2), Meta Donad, Llozhi
Emirjon, Porpora Francesco), Sesta Godano-Realchiappa Progetto Appalti non disputata,
Locanda Alinò-La Gira O.F. Chelli 4-1 (Marozzi Matteo, Garofano Diego, Novani Riccardo,
Cattabiani Alessio; Ferdani Fabio), Levanto-Good Boys 4-11 (Delmedico Gino Michele (2),
Pettirossi Riccardo, Pettirossi Eugenio; Vene' Luca (5), Rossi Gregorio (2), Forasassi Davide
(2), Ambrosini Chemuel, Fiocchi Federico), Aurora Ponteggi-Pellegrini Gomme 1-0 (Antonelli



Davide), Leta Scp-Sporting Bacco 3-1 (Poletti Alessio, Episcopo Nicolò, Rossi Riccardo;
Gerosa Federico).

Classifica: Leta e Avosa punti 10; Aurora, Gira, Alinò e Good Boys 7; Pellegrini 5; Pin Bon e
Realchiappa 4; Bacco, Sesta Godano e Saja 2; Real Dlf 1; Levanto 0.

Anche nel Girone 2 due squadre guidano dopo aver ottenuto la quinta vittoria di fila, sono
l'Ms Costruzioni/Ccr Muggiano perentorio sulMoto Masini e il Bagnone che supera di
misura la maglia nera Armaneto. Primi punti per il Dlf/Gmn, che supera il Delta del Caprio e
finisce nel gruppone delle ultime.

GIRONE 2

Risultati: Sarzanello-Asd La Foce Fuoricampo 5-3 (Buonpensiere Luigi (2), Isoppo Matteo,
Marchi Diego, Massaro Bianco Gabriele; Cancogni Davide (2), Bonadies Emanuele), Fc
Armaneto-Asc Bagnone 3-4 (Poletto Cristiano, Rolla Tommaso, Bertone Mattia; Giromini
Manuel (2), Buonaguidi Filippo, Costa Luca), Dlf/Gmn-Delta del Caprio 7-3 (Battis Jonathan
Isacco (3), La Malfa Alessio (2), Oliviero Vincenzo Marco, Traina Giuseppe; Conti Tobia,
Staghezza Davide, Menchini Samuele), Moto Masini-Ms Costruzioni/Ccr Muggiano 0-7
(Cantoni Silvio (2), Ferrari Davide, Cerretti Riccardo, Caldarelli Fernando, Gazzotti Filippo,
Latino Fabio), Ac Rebocco/Vf Alino-Pizz. La Ciassetta Aut. Cassan 5-2 (Bariti Damiano (2),
Todaro Filippo, El Arbaoui Yassin, Grillo Riccardo; Cundumi Cuero Luis Carlos, Oronzo
Vincenzo), Bar Cavour-Monti 5-4 (El Atiki Brahim (4), Tonello Matteo; Crispi Luca, Galia
Alessandro, Gabrielli Lorenzo, Marianelli Mattia), Bar Ravenna-Asd Veppo 2-3 (Del Bene
Antonio, Argiolas Daniel; Varsi Francesco (2), Beverinotti Manuel).

Classifica: Ms/Muggiano e Bagnone punti 10; Veppo e Rebocco 9; Cavour 6; Masini 5;
Sarzanello 4; Foce 3; Dlf, Ciassetta, Delta, Monti, Armaneto e Ravenna 2.

Riprende a correre il Bar Picchi nel Girone 3, ma il Comano, grazie alla manita di Antonio
Scarpa, prosegue nel suo cammino perfetto ed è ancora 1 punto avanti.

GIRONE 3

Risultati: Dl Stella Rossa Canaletto-Pallerone 0-9 (Gaspari Ludovico (4), Germi Gregorio (2),
Magnanini Nicola, Magnanini Marco, Lombardi Mirco), Dlf Aston Birra-La Loggia 4.0 3-2
(Frione Mattia (3); Guano Andrea, Fiordisaggio Emanuele), Sesta Godano 2-Atletico Gragnola
non disputata, Lm Immobiliare-Bar Picchi 1-4 (Bertini Vasco; Lalouz Ayoub (2), Errouichaq
Rabii, Puzella Libero), Carpena/Spezia Centro 2024-Deportivo La Bottiglia 3-4 (Romani
Matteo Leandro, Mammi T. (2); Bardini Francesco (3), Menotti Marco), Asd Atletico Tresana
2010-Real Chiappa Palati Fini 1-3 (Trivelli Daniele; Colombo Jacopo, Halili Indritt, Lonardo
C.), Asd Comano 2016-Veppo 2 6-0 (Lombardi Leonardo (5), Scarpa Antonio).

Classifica: Comano punti 10; Picchi 9; Bottiglia 7; Gragnola, Pallerone, Loggia e Real Chiappa
6; Dlf, Sesta Godano e Atletico Tresana 4; Lm 2; Carpena 1; Dl Stella Rossa e Veppo 0.
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Tutto il weekend laziale su strada
07 Novembre 2024

Le gare podistiche di domenica 10 novembre nel Lazio: un programma ricchissimo, vediamo tutte le competizioni

Le gare podistiche di domenica 10 novembre nel Lazio: a Genazzano, con la corsa su strada dell’8ª Genazzano a

Perdifiato; a Fiano Romano, con le gare su pista del Memorial Mario Pappagallo; a Castel Gandolfo, con la 2ª

prova su strada del Trofeo autunnale ‘Decathlon Cup’; a Sabaudia, con la 22ª Mezza Maratona di Sabaudia.

GENAZZANO (ROMA) - La manifestazione su strada della Genazzano a Perdifiato, arrivata all’8ª edizione, è

valido come ‘Memorial Don Marcello Schiavella’ il parroco della comunità promotore dei valori sportivi e sociali.

Organizza l’Atletica Genazzano, in collaborazione con il Comune e sotto l'egida della FIDAL e dell’OPES Italia.

Sono 9,5 km, la distanza di gara facente parte della 23esima tappa del circuito ‘In Corsa Libera’, insieme alla

camminata sportiva di 4,5 km, con partenza alle ore 10 dal Castello Colonna. Un percorso cittadino e limitrofe al

paese molto affascinante e abbastanza impegnativo. La competitiva viene preceduta dalle gare giovanili in

programma alle ore 9.

Per quanto riguarda i Para-Atleti tesserati FISPES, ci sarà una classifica a parte e saranno premiati i primi 3

classificati.

Iscrizioni fino alle ore 20 di venerdì 8 novembre, è possibile farlo anche il giorno della gara.

DISPOSITIVO

********

FIANO ROMANO (ROMA) – Il campo sportivo ‘Sandro Pertini, ospiterà le gare in pista del Memorial Mario

Pappagallo, organizzate dal Comitato Provinciale CSEN Roma.

https://www.fidal.it/upload/Lazio/Castel%20Gandolfo%20%28foto%20Saddi%29.jpg
https://www.fidal.it/upload/Lazio/DISPOSITIVO%20Genazzano%20a%20Perdifiato%202024.pdf


Si inizia alle ore 9 con la velocità dei 40 metri della categoria Esordienti per arrivare al mezzofondo dei 1000 metri

e staffetta 4x100 degli Allievi/e.

LA SCHEDA

********

CASTEL GANDOLFO (ROMA) – Si disputerà lungo il lago di Castel Gandolfo, la seconda prova su strada della

manifestazione del Trofeo autunnale ‘Decathlon Cup’, a cura della società Lib.Atl. Castelgandolfo-Albano, in

collaborazione con il C.P. FIDAL Roma Sud.

Le gare per il settore giovanile, vedrà il seguente svolgimento dalle ore 9.45 fino alle ore 10.45, con la categoria

degli Esordienti(400 e 800 metri); alle ore 10.55, con i 1000 Ragazzi/e, dalle ore 11.35 con i 2000 dei Cadetti/e;

infine alle ore 11.50, il Miglio per le categorie assolute.

LA SCHEDA

IL REGOLAMENTO

********

SABAUDIA (LATINA) – La UISP Comitato Territoriale di Latina APS, in collaborazione con il Comune di

Sabaudia, organizzano la 22ª Mezza Maratona di Sabaudia. La manifestazione di corsa su strada è valida come

32esima tappa del ‘Grande Slam UISP Natalino Nocera’.

La manifestazione è inserita nel contesto delle celebrazioni per il 90° della Città.

Partenza della gara alle ore 9.30 da Piazza del Comune, in contemporanea alla 21,097, partirà anche la 10 km. Il

percorso, si svilupperà dal centro della cittadina per poi costeggiare il lungomare e fare ritorno a Piazza del

Comune.

SITO MANIFESTAZIONE

mor.sad.ù

https://lazio.fidal.it/calendario/Memorial-Mario-Pappagallo-(CSEN)/REG37495
https://lazio.fidal.it/calendario/Decathlon-Cup-2%5Eprova/REG37474
http://www.fidalromasud.it/cartelle%20file/regolamenti/2024/DECATHLON%20CUP%202024.pdf
https://www.uisp.it/latina2/pagina/22-mezza-maratona-di-sabaudia

